



学校だより

<http://fussa-3e.hs.fussa.school/>



令和 7 年 1 月 31 日

福生市立福生第三小学校

校長：浅倉 宏之

住所：福生市牛浜 1 6 2

幼稚園・保育園・こども園、中学校との連携

副校長 中村 将行

2月に入り、今年度も残りわずかとなりました。この時期は、卒園・卒業、そして新たな環境への進級や入学の準備が進む重要な時期です。福生第三小学校として、年間を通して幼稚園・保育園・こども園、中学校との連携を行い、子供たちが次のステップを安心して迎えらるよう努めています。その連携の取組について紹介いたします。

幼稚園・保育園との連携について

小学校への入学は、子供たちにとって初めての大きな環境変化です。この移行をスムーズに進めるため、福生市教育委員会では福生市内幼稚園・認定保育園・認定こども園との包括連携協定を結んでいます。三小では、牛浜幼稚園・東福保育園・牛浜こども園と連携し、園児が小学校に来て、教室や授業の雰囲気を経験する活動や、本校の教員が園の様子を参観するような取組を行っています。

また、就学時健康診断や入学説明会を通じて、子供たちや保護者の方々に小学校生活への期待と安心を感じていただけるよう配慮しています。入学後しばらくは「スタートカリキュラム」を行い、学校生活にうまく適応できるようにしています。その様子を園の先生方に参観してもらい意見交換を行います。こうした様々な取組を通じて、子供たちが自信をもって新たな生活に踏み出せるようにしています。

中学校との連携について

6年生は卒業後、中学校という新しい環境でさらに大きく成長していきます。その際に、環境の変化に戸惑うことなく円滑に適應できるよう、小学校での学びや生活習慣を中学校に引き継ぐため、福生第一中学校学区（一中、二小、三小）で三校交流会を行っています。また、2月に一中訪問を実施することで、中学校生活へのイメージをもち、前向きな気持ちで卒業の日を迎えられるよう支援しています。

これらの連携を通じて、子供たちの学びと成長を途切れさせることなく支えることが私たちの役割です。三小では保護者の皆様のご理解とご協力をいただきながら、幼児期から中学校まで一貫した支援体制を大切にしていきたいと思います。引き続き、皆様と共に子供たちの未来を支える教育を進めていきたいと思っております。



12月16日 5年生と園児との交流



1月15日 1年生と園児との交流



6月14日 一中・二小教員の授業参観



11月26日 三校交流会の様子